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В статье рассматриваются правовые механизмы совершенствования системного взаимодействия государ-
ственной власти и муниципальной власти, формы участия общественной власти в государственном управлении 
и местном самоуправлении, возможности интеграции общественного территориального самоуправления в еди-
ную систему публичной власти. Отмечается возрастающая актуальность развития муниципального права, про-
ведения научных исследований, связанных с территориальной организацией публичной власти в формируемых 
агломерациях, общественным участием граждан в публичном управлении.
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The article discusses legal mechanisms for improving the systemic interaction of state power and municipal power, 
as well as different forms of public involvement in state government and local government, possibilities of integrating 
public territorial self-government into a unified system of public authorities. The author demonstrates the increased 
relevance of developing municipal law and research on the territorial organization of public authority in the formed ag-
glomerations, the public participation of citizens in public administration.
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